

ときのまど



時の窓

TOKI NO MADO

No.213

2019/11/1

ようこそ裁判所へ！ようこそ全司法へ！

札幌・広島・島根・香川で10月採用全員加入達成！

全国35支部に91名採用

各地でガイダンスや歓迎会を実施

10月1日に全国54支部中35支部において、合計91名の方が新たに採用されました。昨年の10月よりも採用者数が41名増加しました。

全国各地で、フレッシュセミナーの間にガイダンスや歓迎会を実施するなど、全司法を知ってもらう、全司法に加入してもらうためのとりくみを行っています。

その結果、札幌、広島、島根及び香川の4支部で全員加入が達成されたほか、他の支部からも続々と新規加入の声が届いています。

職員生活に役立つ知識や頼れる仲間をつくれるのが全司法です。加入者の皆さんは、知識取得や仲間づくりに全司法を活用してください。まだ未加入者の皆さんも、ぜひ全司法に加入いただき、知識やつながりを共有しましょう！

広島支部では、2日に歓迎会を行いました！職場の身近な先輩組合員の参加も多数あり、終始和やかな雰囲気でも盛り上がりました♪その結果、3名中3名がその場で加入してくれました！



島根支部では、恒例の採用初日の歓迎会を開催したところ、その場で加入！春に引き続き、最速の全員加入を達成！

神奈川支部でも初日にガイダンスと歓迎会を実施しました！東京管内では高裁研修に合わせて地連歓迎会も実施します！



札幌支部でも初日に歓迎会を実施し、その場で加入してくれました！

組織率75%を誇る元気な青年部です♪
※楽しみすぎて写真は取り忘れしました(笑)

2019年10月期・新採用職員数

	事務官
北海道	1
東北	2
東京	44
中部	11
近畿	16
中国	5
四国	2
九州	10
合計	91

(単位：人)

青年協☆新体制発足



議長
米島 徹

常任委員
吉田 健吾

北海道地区常任委員の吉田と申します。常任2年目の今期は、昨年伺えなかった地区の活動にも積極的に参加したいと思っております。会議やイベントなどでお会いすることがありましたら、どうぞよろしくお願いいたします。
趣味は旅行することで、博物館を巡るのが好きです。おすすめの博物館がありましたら教えてください(^-^)



北海道

常任委員
内海 英美



昨年に引き続き、東北地区担当常任となりました内海英美です。常任2期目となる今年は、もっと身近な常任として、青年の皆さんが今まで以上に楽しく活躍できる職場や組合を目指して活動していきたいと考えています。
全国の青年の皆さんと力を合わせて一緒に楽しく活動していきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

青年協議長の米島です。昨年は全国各地にお邪魔させていただきました。その中で、たくさんのつながりを作らせていただくとともに、たくさん学ばせていただきました。今年は、昨年のつながりや経験を活かして、全国の青年の活動がより充実するよう、また、一人一人の青年が楽しめるよう頑張りたいと思います。
1年間よろしくお願いいたします！

昨年度は東北の学習会に参加させてもらいました！東北は寒かったですが、皆さんに暖かく迎えていただき本当に感謝しています。今年度は、すでに四国のレクに参加させてもらい、楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。また、1年間皆さんとのつながりを大切にして活動していきます。

事務局長
岡野 健太



東北

常任委員
佐野 幸矢



皆さん初めまして。裁判所歴、組合歴共に5年目で、この度常任委員を務めさせていただきます。ずっと働き続けたいと思える職場を目指して、より良い執務環境を皆さんと一緒に作っていただけたいと思います。
最近の趣味は「ご当地のゆるキャラ集め」です。面白いゆるキャラ知ってる人は是非教えてください！

中国地区担当になった山下です。まだまだ分からないことも多いですが、青年の皆さんが明るく楽しく働ける職場にできるよう頑張りたいと思います。趣味は旅行ですが、最近は一娘。にハマったり、DIYにハマったり...と色々なものにも手を出しています。スポーツ観戦や食べ歩き等、楽しいことならなんでも好きです(笑)
各地の活動等で皆さんとお会いできることを楽しみにしています。よろしくお願いいたします。



常任委員
山下 桂奈



中国

九州

ハイサーイ！南国・九州から小田です。福岡生まれ、福岡育ち、福岡地裁勤務、休日はずっと「てんちか」(福岡のメインストリートにある地下街)を歩き回ってます。普段はこんなに生活範囲の狭い私ですが、心は常にオープンなので、今年は全国各地の皆さんと交流したいと思っています！熱い九州の思いを受けてハートフルな活動を目指します！



常任委員
田中 佑昌



常任委員
小田 春香



今期の四国担当の常任委員になりました田中と申します。常任委員という大役を仰せつかったものの、「常任委員って何？」レベルの人間なので、ご迷惑をおかけすると思いますが、他の常任の方や四国の青年の力をお借りしながら何とかやっていければと思います。趣味は海外サッカー観戦と音楽鑑賞です。
1年間よろしくお願いいたします。

事務局次長
米田 菜美



皆さま初めまして！近畿地区担当常任&事務局次長に選出いただきました、大阪支部出身の米田菜美と申します。青年協が開催する定期総会や全国友好祭典にはいつも参加している側だったので、まさかこちら側に立つとは思っていませんでした(笑)。ですが、やるからには皆さまのお役に立てるよう目一杯頑張り、目一杯楽しもうと思っています！各地にお邪魔した際には仲良くしていただけると幸いです。
よろしくお願いいたします。

近畿

四国



東京

2019年度の常任メンバーです☆

わたしたちが全国の青年の皆さんの声を当局へ届けていきます！



みんなで楽しく元気に働ける職場を目指しましょう！(^-^)

四国地連 青年部友好集会

隔年・持回開催の友好集会 香川で
職場課題を検討、他県の違いも把握

こんにちは、四国担当の田中です。

9月7日、8日に四国地連青年部友好集会在開催されました。四国では2年に1度、各県持ち回りで開催されている友好集会ですが、今年は我がふるさと、香川県が会場となりました。

初日は高松高裁で集合し、会議室で学習会が開かれました。班ごとに、職場の問題点を出し合い、改善策について検討・発表しました。県ごとに事情が大きく異なっていて、他県の状況を知る良い機会になりました。

学習会の後は、体育館でプチ体育祭として、ドッジビー&ソフトハンドボールが行われました。ドッジビーとは、ボールの代わりにスポンジ製の柔らかいフリスビーを使うドッジボールのことで、予測できないフリスビーの動きに翻弄されてしまう、ドッジボールとはまた違った感覚が楽しめました。ソフトハンドボールは、ポヨンポヨンのゴムボールを使うハンドボールのことです。なんと、ゴールは手作りです（運営組ありがとう！）。このプチ体育祭、思いの外みんな本気になってしまいまして、「この人こんなキャラだっけ…？」なんてシーンも多かったです。



香川と言えば…うどん作りを体験！
友好集会を通してつながりが強固に

その後は、待ちに待った温泉&BBQです。宿泊場所として今回お借りしたロジは、なんと道路を挟んで向かいに塩入温泉があり、さっぱり一風呂浴びてからのBBQ！運動した後のお肉とお酒、最高ですよ！歓談は深夜まで続きました（参加者の皆さん、BBQの運営ご協力いただきありがとうございました。）。

翌日、最後に向かった場所は中野うどん学校です。香川といえはうどん！ということで、うどん作り体験に行ってきました。踊りながらうどんをこねる、踏むなど、成人してそこそこ経つ我々には少々ハードな行程を乗り越え、自作のうどんをいただき

ました。美味しかったです。香川にお立ち寄りの際は皆さんも是非！

四国の新たな仲間と出会い、よりつながりが強固になったと思います！参加してくださった皆さん、ありがとうございました！

